

Geng Sekolah di Yoga Bikin Sendiri Senjata untuk Tawuran dan Klitih

YOGYAKARTA (IM)- Dua geng sekolah di Yoga yang akan tawuran berhasil digagalkan. Enam pelajar ditangkap polisi ketika hendak melakukan tawuran perang sarung Dusun Bolon, Kalurahan Palbapang, Bantul yang menjadi markas mereka, Senin (11/4) dini hari.

Keenam remaja yang tergabung dalam geng sekolah Brother Hood Community (BHC) itu akan tawuran perang sarung dengan geng sekolah lainnya, nDarboj.

Dari tangan para bocah tanggung tersebut, polisi menyita empat buah sarung yang ujungnya diikat, dan beberapa senjata tajam seperti pedang panjang ukuran 40 cm, golok mirip gobang dan senjata modifikasi. Bentuk senjata tajam tersebut cukup besar sehingga terkesan menyeramkan.

Kapolsek Bantul, AKBP Ayom Yuswandono mengaku miris dengan ulah para remaja tersebut. Mereka telah membongkahi orangtua masing-masing karena pamitnya akan ke masjid sekalian tidur di masjid untuk membangunkan sahur warga.

"Itu pamitnya tarawih terus tidur di masjid karena malamnya mau membangunkan orang sahur," terangnya, Selasa (12/4).

Namun ternyata malah akan tawuran perang sarung dan membawa senjata tajam. Lebih miris lagi, ternyata senjata-senjata tersebut mereka buat sendiri dari barang bekas yang mereka dapatkan. Dua golok berbentuk gobang mereka buat dari bahan besi alas kabin bus, pedang panjang mereka buat dari

besi dari bekas teralis jendela serta ada senjata modifikasi berbahan besi bekas tutup drum.

Berdasarkan catatan pihak kepolisian, geng sekolah BHC memang sering melakukan aksi tawuran di sejumlah tempat. Anggota BHC tersebut berasal dari lintas sekolah baik SMP, SMA ataupun SMK yang ada. "Kami memohon kepada orang tua untuk melakukan pengawasan lebih ketat lagi," ujarnya.

Di tempat lain, lima anggota geng M berhasil diamankan petugas gabungan Polda DIY, Polres Bantul dan Polresta Kota Yogyakarta. Mereka diamankan usai melakukan kejahatan jalanan atau klitih yang menewaskan korban DAA (17) pelajar SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta. Dari tangan mereka polisi menyita sarung yang ujungnya diikat, pedang sepanjang 40 cm dan juga gear (gir) sepeda motor yang diikatkan pada sabuk beladiri warna kuning. Senjata gear inilah yang menewaskan siswa SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta. "Gear ini diputar terus menghantam muka korban," tutur Direskrim Polda DIY, Kombes Pol Ade Ary Syam Indardi, Senin (11/4).

Kabid Humas Polda DIY, Kombes Pol Yulianto menambahkan hampir semua sekolah di DIY ada geng sekolahnya. Pihaknya sudah mengantongi nama-nama geng sekolah tersebut di mana ada satu sekolah dan lintas sekolah. "Perlu peran semua pihak baik orangtua maupun sekolah untuk melakukan pengawasan," tandasnya. ● pra

SK Wali Kota Bandung Yana Mulyana Keluar, Ini Targetnya Usai Dilantik

BANDUNG (IM)-Pelaksanaan tugas (Plt) Wali Kota Bandung, Yana Mulyana akan segera dilantik menjadi Wali Kota Bandung definitif. Hal itu berdasarkan surat putusan Menteri Dalam Negeri (Mendagri) yang mengesahkan Wali Kota Bandung Yana Mulyana.

Yana Mulyana mengatakan, apabila dirinya taat asas dan aturan sehingga menyerahkan sepenuhnya kepada Gubernur Jabar yang akan melantiknya sebagai Wali Kota Bandung. Yana mengaku belum mendapatkan informasi jadwal pelantikan akan dilaksanakan.

"Ya taat asas, taat aturan. Jadi ikut saja, kan sekarang kewenangan sudah ada di Pak Gubernur. Kita ikut saja. Tapi intinya selama Plt pelayanan ke publik relatif tidak ada terganggu," kata Yana Mulyana di Balai Kota Bandung pada Selasa (12/4).

Menurut Yana Mulyana, setelah nanti dilantik, kebijakan rotasi dan mutasi akan memperhatikan kebutuhan organisasi dan berkoordinasi dengan badan kepegawaian.

Yana memastikan rotasi dan mutasi pasti ada, namun belum tahu kapan.

"Kalau rotasi mutasi pasti ada. Cuma waktunya enggak tahu kapan. Kan ada enggak boleh sekian tahun. Itu mah normatif," ucapnya.

Yana menambahkan, setelah dilantik akan fokus membangun infrastruktur seperti membangun kantor-kantor kelurahan dan kecamatan yang menjadi wajah pemerintah. Selain itu, memperbaiki penerangan lampu jalan serta membangun underpass Cibiru dan menambal transportasi massal.

Sebelumnya, Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) meminta Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil untuk segera melantik pelaksana tugas (Plt) Wali Kota Bandung Yana Mulyana menjadi definitif.

Hal itu mengacu keputusan Mendagri nomor 131.31.1001 tahun 2022 pada 7 April tentang pengesahan pengangkatan wali kota dan pemberhentian Wakil Wali Kota Bandung. ● pra



IDN/ANTARA

BAZAR RAMADHAN PRODUK UMKM

Pelaku Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) menawarkan produknya kepada pengunjung pada Bazar Ramadhan produk UMKM di Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Selasa (12/4). Acara yang diselenggarakan oleh Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Bogor itu guna membantu pemasaran pelaku UMKM terutama di bulan Ramadhan.

DPRD Kab. Bogor Nilai Proyek 'Cibinong Beautification City' Banyak Kekurangan

JAKARTA (IM)- Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Sumanto menilai proyek Cibinong Beautification City masih banyak kekurangan dari segi kualitas. Karena itu dia meminta pemerintah menegur kontraktor pelaksana untuk memperbaikinya.

"Kualitas banyak kurangnya, kabel listrik berserakan di jalan dan ini membahayakan warga yang melintas. Kalau kesetrum gimana?" kata Rudy saat dikonfirmasi, Selasa (12/4).

Sebelumnya, Rudy telah melakukan inspeksi mendadak di proyek tersebut. Dia mendapat laporan dari Kepala Desa Cijung jika di proyek tersebut masih minim penerangan jalan. Begitu pula tidak ada rambu yang menandai jalur lambat dan jalur cepat sehingga kerap terjadi kecelakaan. "Hingga menyebabkan tujuh nyawa melayang," kata Rudy.

Rudy yang datang bersama wakil dan anggota komisi III DPRD, menyebut proyek dengan anggaran ratusan miliar ru-

biah itu juga sudah mengalami kerusakan, padahal belum lama direvisikan. "Terlihat di area taman sepanjang jalur pedestrian Sentul - Kandang Roda dan Kandang Roda-Pakansari, banyak area taman yang tidak selesai dibangun. Salah satunya, Kubah Tugu Pancakarsa yang sampai sekarang dibiarkan tidak terbangun," ujar dia.

Selain itu, Rudy juga menilai jika pedestrian Pakansari yang dibangun menggunakan anggaran 2020 itu masih jauh dari standar.

Sementara Wakil Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Agus Salim mengatakan, pihaknya meminta agar ada sinergi antarsatuan kerja di Pemerintah Kabupaten Bogor agar pembangunan itu bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

"DPRD akan meningkatkan pengawasan terhadap semua proyek pemerintah di Kabupaten Bogor. Kita dapat bersama melayani masyarakat secara maksimal," kata Agus Salim. ● gio

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

PENYERAHAN ZAKAT GUBERNUR JAWA BARAT

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil didampingi istri Atalia Kamil berfoto bersama usai penyerahan zakat melalui Baznas Jabar di Gedung Pakuan, Bandung, Jawa Barat, Selasa (12/4). Pembayaran Zakat Gubernur Jawa Barat tersebut diharapkan menjadi momentum seruan bagi masyarakat yang mampu untuk segera berzakat melalui Baznas sehingga bisa membantu warga yang tidak mampu sekaligus menyempurnakan ibadah puasa Ramadhan.

Ade Yasin Gelar Bazar Ramadhan untuk Geliatkan Kembali Ekonomi

Pada bazar tersebut Pemkab Bogor menyediakan sembako dan berbagai komoditas kebutuhan masyarakat yang dijual lebih murah. Bazar Ramadhan ini digelar mulai tanggal 12 sampai 14 April 2022, dibuka pukul 10.00 WIB hingga 17.00 WIB dan diikuti 200 pelaku UMKM se-Kabupaten Bogor.

CIBINONG (IM)- Bupati Bogor, Ade Yasin menggelar Bazar Ramadhan yang diselenggarakan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor melalui Dinas Koperasi dan UKM (Diskop UKM) Kabupaten Bogor jadi momentum

untuk geliatkan kembali ekonomi dan mengangkat derajat UMKM di Kabupaten Bogor. Hal ini dikatakannya pada saat meninjau Bazar Ramadhan, di halaman Dinas Koperasi dan UKM, Cibinong, Selasa (12/4).

Pada bazar tersebut Pemkab

Bogor juga menyediakan sembako dan berbagai komoditas kebutuhan masyarakat yang dijual lebih murah. Bazar Ramadhan ini digelar mulai tanggal 12 sampai 14 April 2022, dibuka pukul 10.00 WIB hingga 17.00 WIB dan diikuti 200 pelaku UMKM se-Kabupaten Bogor.

Bupati Bogor, Ade Yasin menjelaskan, ini adalah kesempatan bagi para pelaku UMKM untuk memasarkan produknya agar geliat ekonomi tumbuh kembali. Jadi, kami melalui Diskop UKM menggelar bazar khusus UMKM, isinya adalah kebutuhan masyarakat mulai dari kue kering, makanan siap saji, ada fashion seperti sepatu dan lain-lain.

"Saya kira ini waktunya kita untuk kembali geliatkan ekonomi. Kemudian belanja di UMKM akan mengangkat derajat UMKM kita, sekaligus mengangkat perekonomian kita," tandas Ade Yasin.

Ade menambahkan, kami juga membantu percepatan untuk kenaikan produktivitas UMKM melalui program pengurusan izin legalitas UMKM, seperti pengurusan Perizinan Pangan Industri Rumah Tangga (PIRT) dan yang lainnya karena kesulitan dan kekurangan modal.

"Maka kita bantu melalui Diskop UKM, termasuk kita fasilitasi gerai untuk UMKM ada di beberapa kecamatan. Kita sewakan kios untuk diisi

bersama-sama dalam memasarkan produknya masing-masing," tambah Ade.

Ade pun menjelaskan, pelaku UMKM di Kabupaten Bogor itu lebih dari 70 ribu, itu yang ada di hilir, tapi jika ditambah yang di hulu akan lebih banyak lagi. Di kami ada klasifikasi UMKM, di antaranya UMKM yang bergerak hanya berdasarkan pesanan karena tidak punya modal yang besar.

"Tapi ada juga UMKM yang produknya siap sedia, artinya barang selalu ready ketika ada pembelian dan pemesanan. Yang ada di bazar ini kebanyakan adalah UMKM yang memang sudah punya produk jadi," ungkap Ade Yasin. ● gio

Bupati Bogor Sidak Pasar Cibinong, Harga Komoditas Masih Mahal

CIBINONG (IM)- Bupati Bogor, Ade Yasin bersama Komisi VI DPR RI, Kementerian Perdagangan, Badan Pangan Nasional dan menggelar inspeksi mendadak atau Sidak harga Sembako di Pasar Cibinong, Kabupaten Bogor.

Dalam Sidak di Pasar Cibinong tersebut, harga sejumlah komoditi Sembako di atas rata-rata, seperti harga daging sapi, minyak goreng curah, harga daging ayam. Sementara harga telur ayam relatif stabil di angka Rp 24 ribu per kilogram, di mana peternak dan pedagang pun bisa mengambil keuntungan.

"Kami tak mau harga Sembako mahal hingga masyarakat susah menjelang Hari Raya Idul Fitri, namun jangan juga harga terlalu rendah hingga peternak, petani mengalami kerugian. Saya minta Kementerian Perdagangan menormalkan harga daging ayam, daging sapi dan minyak goreng curah," kata Wakil Ketua Komisi VI DPR RI, Muhammad Hekal

kepada wartawan usai Sidak di Pasar Cibinong, Kabupaten Bogor, Selasa (12/4).

Kepala Badan Pangan Nasional, Arief Prasetyo menuturkan harga tinggi sejumlah komoditas Sembako seperti minyak goreng curah, akan disikapi dengan meminta Kementerian Perindustrian segera mempercepat distribusi minyak goreng curah.

"Untuk menormalkan tingginya harga minyak goreng curah, berkoordinasi dengan Kementerian Perindustrian, kami akan mempercepat distribusi minyak goreng curah. Untuk stock, itu tidak ada masalah karena sudah tersedia," tutur Arief.

Ia menambahkan mengenai harga daging sapi yang mencapai Rp 130 hingga 140 ribu per kilogram, untuk di wilayah Jabodetabek dan Bandung Raya maka pemerintah pusat akan mengintervensinya dengan pengadaan daging kerbau dan pengadaan hewan ternak sapi hidup dari Lampung, Jawa

Tengah, NTB dan NTT.

Dirjen Perdagangan Dalam Negeri Kementerian Perdagangan, Oke Nurwan menjelaskan beberapa komoditi terutama minyak goreng terkonsentrasi dengan harganya minyak goreng di dunia.

"Tingginya harga minyak goreng karena di dunia harga komoditi tersebut juga mengalami hal yang sama, namun kami tetap berupaya ketersediaan sembako dan bahan pangan lainnya," jelas Oke.

Sementara itu, Bupati Bogor, Ade Yasin meminta Kementerian Perdagangan maupun pemerintah pusat, melakukan operasi pasar terhadap para pedagang agar harga Sembako tetap normal jelang Hari Raya Idul Fitri.

"Ada kemungkinan harga sembako naik lagi menjelang Hari Raya Idul Fitri, supaya tidak naik lagi harganya maka harus ada operasi pasar terhadap pedagang hingga lebih banyak masyarakat yang mendapatkan manfaatnya," pinta Bupati Bogor Ade Yasin. ● gio

SIDAK KE PASAR BOGOR Wamendag tak Temukan Kelangkaan Bahan Pokok

BOGOR (IM)- Wakil Menteri Perdagangan, Jerry Sambuaga, melakukan inspeksi mendadak (sidak) terhadap ketersediaan bahan pokok selama Ramadhan di Pasar Bogor, Kecamatan Bogor Tengah, Kota Bogor. Dari sidak yang dilakukan, ia tidak menemukan kelangkaan bahan pokok bagi warga Kota Bogor.

Jerry mengatakan, dari sidak tersebut ia menyimpulkan ketersediaan bahan pokok bagi masyarakat cukup hingga menjelang Hari Raya Idul Fitri.

"Ketersediaan aman, cukup menjelang lebaran semua diperoleh masyarakat dengan baik. Bisa dilihat sendiri tadi stok tidak ada yang langka semua ada. Kami ingin pastikan tetap terjaga," kata Jerry ketika ditemui usai sidak, Selasa (12/4).

Ia menjelaskan, Kementerian Perdagangan (Kemendag) terus melakukan operasi pasar setiap hari. Lantaran pihaknya berkomitmen untuk memastikan harga dan stok terjangkau masyarakat dengan baik. "Tentunya ini komitmen pemerintah, komitmen kita semua, termasuk Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda). Supaya stok aman dan terjangkau," ujarnya.

Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto, mengatakan kenaikan harga bahan pokok pada Rama-

han 1443 Hijrah ini lebih tinggi dibandingkan dengan tahun lalu. Hal itu pun terjadi pada hampir seluruh bahan pokok.

Meski demikian, Bima Arya melihat stok bahan pokok relatif aman. Kecuali pada minyak goreng curah, ditambah dengan masih ada pedagang yang menjual minyak goreng curah di atas Harga Eceran Tertinggi (HET).

"Tapi menurut Pak Wamen dan teman-teman DPR Komisi VI tadi, kenaikan di Bogor tidak sejajar kenaikan di tempat lain. Di Jakarta sekitarnya dan kota-kota lain, bahkan kenaikan itu lebih tinggi. Jadi walaupun ada kenaikan, tetapi di Kota Bogor relatif lebih rendah kenaikannya," kata Bima Arya.

Ketua Panitia Komisi VI DPR RI, M. Sarmuji, yang turut melakukan sidak mengatakan, ada harga bahan pokok yang menjadi perhatiannya yaitu pada tepung terigu. Dalam pantauannya, kenaikan tepung terigu mencapai Rp 2.000 per kilogram.

Menurut Sarmuji, kenaikan itu terjadi lantaran permintaan tepung terigu jelang lebaran meningkat. Namun, pada beberapa bahan pokok seperti cabai dan bawang, justru mengalami penurunan.

"Khusus terigu naiknya signifikan. Permintaan Lebaran pasti naik," ujarnya. ● gio



IST

Bupati Bogor, Ade Yasin sidak pasar.

Ular Sanca 2 Meter Ngumpet di Kloset Rumah Warga di Bogor

BOGOR (IM)- Seekor ular sanca dievakuasi dari dalam kloset rumah warga di Pondok Rajeg, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Bogor. Evakuasi berjalan cukup lama karena petugas harus membongkar kloset.

Komandan Regu 2 Rescue Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Bogor, Muhammad Ridwan mengatakan evakuasi itu berlangsung pada 23.54 WIB pada Senin (11/4).

Awalnya, pemilik rumah mendengar suara benda jatuh dari kamar mandi. "Saat dicek terdapat seekor ular yang masuk ke dalam kloset dan ber-

sembunyi di dalamnya," kata Ridwan dalam keterangannya, Selasa (12/4).

Pemilik rumah, lanjut Ridwan, sempat memanggil jasa sedot wc untuk mengambil ular tersebut namun gagal. Akhirnya, kejadian itu dilaporkan ke petugas Dinas Pemadam Kebakaran Kabupaten Bogor.

Dengan berbagai peralatan seperti grabstick, hooksnake dan lainnya petugas berupaya mengambil ular dengan cara membongkar kloset. Sekitar satu jam, ular sepanjang 2 meter itu berhasil dievakuasi. "Selesai penanganan jam 01.00 WIB dini hari," pungkasnya. ● gio